

Les Derniers Honneurs

Ce matin-là en revenant du marché, Mme Lhérissoit, concierge de la rue Raffet, manqua de lâcher sa botte au lait et de s'évanouir de frayeur, en trouvant installé dans sa loge, un tirailleur sénégalais du plus bel ébène qui la regardait en roulant d'énormes yeux d'agate et en découvrant une double rangée de dents de jeune ouïe.

des plus horribles sacrifices humains auxquels l'humanité a été soumise. Elle avait initié la lecture de récits de voyages aux pays cannibales. Ce régime allait-il la ficeler au poteau qu'il venait de préparer, l'immoler aux mânes de son chef?

UN DES BONS DE LAIENT GIGANTESQUE



Voici une photographie d'un des bons qui vient d'être retirés dans la paroisse de Pointe Coupée, datant de 1862. Il est mis en cachette pendant la guerre civile. La valeur des bons retirés s'élève à \$20,000, intérêts compris. Celui qui les a cachés n'est pas nommé, mais on sait que c'est un Français qui est mort depuis fort longtemps.

Le Souvenir du Passé

—Moi! certainement je désire marier! s'écria un jour Régine Meirel—la fille du directeur de l'aérodrome militaire de X...—en secouant sa jolie tête fière d'Amazone. Seulement, ajouta-t-elle, je n'épouserai qu'un as! Oui, messieurs, un as... cinq avions au moins au tableau!

Maman Piboulin

Magali, la chatte de maman Piboulin, est une jolie minette grise, bien fourrée, tendre et cruelle comme elles le sont toutes. Elle sait qu'elle est portée de sa patte, derrière le vieux puits, les moineaux fous sont une proie facile. Mais c'est d'aventure, maman Piboulin découvre le crime, elle accourt, les jours en feu, le bonnet de travers.

Méthodes Boches

Essen.—Les Allemands, dans quelques parties du territoire occupé, ont adopté la méthode des raids nocturnes envers leurs concitoyens qui ont des relations avec les Français; ils les emmènent de force en dehors des villes en automobile ou à cheval, la plupart du temps en les menaçant. Les autorités françaises disent qu'elles ont les noms de cinq Allemands qui ont été enlevés, deux de la ville de Pommern et trois de Witten.

LE CHATIMENT

Or, Aymeric de Comblazac, revenu de la Terre Sainte où il n'avait suivi les croisés que par désir de guerroyer, de décrocher l'arbaleste ou de voir tomber les têtes sous sa lourde épée; s'ennuyait dans son château et ne rêvait que nouveaux massacres d'infidèles ou de chrétiens. Il apprit que Simon de Montfort avait réuni près de cent mille hommes et s'appretait à faire cruellement la guerre aux hérétiques Albigeois.

Singulière Théorie

Pour les gens qui ont pris la bizarre habitude de se laver. Un savant anglais, dans un article sur la bactériologie et l'hygiène, émet une singulière théorie. "On croit généralement, écrit-il, qu'on peut éviter les maladies en observant les règles de l'hygiène individuelle, c'est-à-dire qu'il faut prendre de l'exercice, se laver et absorber abondamment de l'air pur. Je suis convaincu que c'est là une erreur absolue, bien qu'on puisse augmenter par là les plaisirs de l'existence.

LE MONUMENT VICTORIEN SARDOU

La commission municipale des Beaux-Arts est chargée de prendre des mesures définitives en vue de l'installation sur le terre-plein sud-ouest de la place de la Madeleine du monument de Victorien Sardou, dont l'érection est autorisée depuis l'année 1909.

LA FRANCE MUSULMANE

La France est la seconde grande puissance musulmane et comme telle entretient en Arabie, dans les villes saintes, des hôtelsiers pour les pèlerins de La Mecque. C'est une "Société mahométane" dite la "Société des habous des Lieux Saints" qui gère ces immeubles et organise "officiellement" le pèlerinage annuel de La Mecque.

La concierge le regardait avec des yeux écarquillés. Que signifiait toute cette comédie? Et, soudain, zigzagua dans son geyser le souvenir

Le plus grand aviateur du monde est René Fonck, qui est maintenant le plus jeune député de la Chambre des Députés de France.

Le plus grande somme gagnée sur des chevaux dans une course a été gagnée par le Duc de Portland. Le montant a été de \$365,000.

Le plus grand monument de maçonnerie est à Washington. Il a 166 m. 80 de hauteur.

Le plus grand monument de maçonnerie est à Washington. Il a 166 m. 80 de hauteur.

Le plus grand monument de maçonnerie est à Washington. Il a 166 m. 80 de hauteur.

Le plus grand monument de maçonnerie est à Washington. Il a 166 m. 80 de hauteur.